

Reclaman en Líbano exclusión de Cuba de arbitraria lista de EEUU



Cuba no está sola

Beirut, 31 mayo (RHC) Fuerzas políticas, organizaciones de amistad y graduados palestinos y libaneses en Cuba reclamaron hoy aquí la exclusión de la isla caribeña de la arbitraria lista de Estados Unidos de países que patrocinan el terrorismo.

El Partido Comunista Libanés (PCL), la Asociación de Amistad Palestino-Cubana y la Liga de los Graduados en Universidades e Institutos antillanos refrendaron su solidaridad con el pueblo caribeño y lamentaron que la administración de Washington siga fabricando mentiras y desinformación.

Mediante una declaración, el Comité de Relaciones Exteriores del PCL condenó los proyectos de resolución e informes referidos al Congreso norteamericano de endurecer las sanciones a Cuba, que violan el derecho internacional y constituyen un crimen contra el pueblo.

En su mensaje, la organización libanesa repudió la acusación a Cuba de apoyar el terrorismo, y enfatizó la unidad de lucha y el respaldo con todas las capacidades políticas, mediáticas y humanas.

La Asociación de Amistad calificó la designación cubana en la lista estadounidense de unilateral y sin fundamento con el objetivo de justificar la imposición de medidas económicas contra la isla.

Al mismo tiempo, expuso la hipocresía de la Casa Blanca al hablar de combatir el terrorismo, mientras brinda apoyo financiero, militar y político a la ocupación israelí en su genocidio y limpieza étnica contra los palestinos en Gaza y Cisjordania.

De acuerdo con el colectivo, este doble estándar en la política exterior de Estados Unidos contribuye a la percepción de que las designaciones y sanciones son aplicadas de manera arbitraria y con fines políticos.

En este sentido, consideró que toda esta calumnia por parte de Washington contra Cuba es para justificar el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto durante décadas y que obstaculiza el desarrollo de la nación.

A propósito, exigió al gobierno norteamericano poner fin de una vez y para siempre a su apoyo al terrorismo de estado en contra de todos los libres del mundo.

En esta misma línea, la Liga de los graduados reprochó la manipulación y la estrategia de Estados Unidos de fomentar agentes para sembrar el terror, masacrar, matar a los civiles, destruir las bases económicas, robar las riquezas, apropiarse y dominar a las naciones.

Al respecto, renovó el compromiso con la revolución cubana frente a todas las actividades injerencistas y los intentos imperiales de interferir en los asuntos internos del país. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/356163-reclaman-en-libano-exclusion-de-cuba-de-arbitraria-lista-de-eeuu>



Radio Habana Cuba